

**PENGARUH KEPRIBADIAN, LINGKUNGAN KELUARGA
TERHADAP MINAT BERWIRUSAHA SISWA SMK
TRISAKTI BATURAJA**

ABSTRAK

Giffari Renovin Rizano. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) pengaruh Kepribadian terhadap Minat Berwirausaha Siswa SMK Trisakti Baturaja. (2) pengaruh Lingkungan Keluarga terhadap minat berwirausaha Siswa SMK Trisakti Baturaja, (4) dan pengaruh Kepribadian, Lingkungan Keluarga, terhadap Minat Berwirausaha Siswa SMK Trisakti Baturaja, yang dibimbing oleh Noviansyah.S.E.,M.Si selaku Pembimbing I, dan Novie Al Muhariah S.E.M.Si selaku Pembimbing II.

Populasi dalam penelitian ini adalah 57 Siswa SMK Trisakti Baturaja Jurusan Teknik Komputer Jaringan angkatan 2020, 2021 dan 2022 ,Data yang digunakan yaitu data primer berupa hasil jawaban responden dari kuesioner yang disebarakan kepada Siswa Kelas X,XI,XII Siswa SMK Trisakti Baturaja yang menjadi sampel penelitian ini, yang berisikan tanggapan responden mengenai Pengaruh Kepribadian dan Lingkungan Keluarga Terhadap Minat Berwirausaha Siswa SMK Trisakti Baturaja. Alat analisis dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear berganda, berdasarkan analisis data oleh peneliti dalam pembahasan yang telah dilakukan maka dapat ditarik kesimpulan bahwa Kepribadian dan Lingkungan Keluarga Berpengaruh Terhadap Minat Berwirausaha Siswa SMK Trisakti Baturaja.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Terdapat pengaruh positif dan signifikan Kepribadian terhadap Minat Berwirausaha Siswa SMK Trisakti Baturaja dengan t hitung 1,259 lebih besar dari t tabel 0,2201 dan nilai signifikansinya lebih kecil (2) Terdapat pengaruh positif dan signifikan Lingkungan Keluarga terhadap Minat Berwirausaha Siswa SMK Trisakti Baturaja dengan t hitung 5,949 lebih besar dari t tabel 0,2201 dan nilai signifikansinya lebih kecil, (3) Terdapat pengaruh positif dan signifikan Kepribadian, Lingkungan Keluarga, dan Pendidikan Kewirausahaan terhadap Siswa SMK Trisakti Baturaja dengan F hitung 40,907 lebih besar dari F tabel 2,76 dan nilai signifikansinya lebih kecil

Kata Kunci: Kepribadian, Lingkungan Keluarga, Pendidikan Kewirausahaan, Minat Berwirausaha.